

Ecopetrol informes del nombramiento del nuevo Vicepresidente Corporativo de Estrategia y Nuevos Negocios de Ecopetrol SA

Publicado: 26 de octubre de 2021 a las 9:10 p.m. EDT | Actualizado: hace 10 horas

BOGOTÁ, Colombia, 26 de octubre de 2021 / PRNewswire / - Ecopetrol SA (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) (el "Ecopetrol" o la "Compañía") informa que a partir del 1 de noviembre de 2021, Nicolás Azcuénaga Ramírez ha sido designado como el nuevo Vicepresidente Corporativo de Estrategia y Nuevos Negocios, en sustitución de Juan Manuel Rojas. Nicolás Azcuénaga es administrador de empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración (CESA), tiene un diploma de Manchester University & International Compliance Association y tiene más de 20 años de experiencia laboral, 16 de ellos en la industria de Oil & Gas.



El nuevo Vicepresidente ha ocupado posiciones de liderazgo para la gestión financiera y comercial en diferentes países, como Colombia, Reino Unido y Brasil. En Ecopetrol ha desempeñado como CFO de las Subsidiarias Upstream en la Vicepresidencia Corporativa de Finanzas, donde ha sido responsable de la fiscalización financiera de diversas transacciones, como la adquisición por parte de Hocol de los activos de Chuchupa Ballena, la adquisición de un posición en el activo Permian y Gato do Mato en Brasil, entre otros. Desde mayo de 2021 lidera el equipo encargado de la adquisición de la participación de la República de Colombia a través del Ministerio de Hacienda y Crédito Público en Interconexión Eléctrica SA (ISA).

La Compañía agradece a Juan Manuel Rojas su labor y los logros alcanzados para la Ecopetrol Grupo.

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y una de las principales empresas integradas de energía del continente americano, con más de 17.000 empleados. En Colombia, representa más del 60% de la producción de hidrocarburos y la mayor parte de los sistemas de transporte, logística y refinación de hidrocarburos, y ocupa posiciones de liderazgo en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la Concesión Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol se enfoca en cuencas estratégicas en el continente americano, con operaciones de exploración y producción en Estados Unidos (Cuenca Pérmica y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus subsidiarias tiene posiciones de liderazgo en el negocio de transmisión en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, en concesiones viales en Chile y en telecomunicaciones. Este comunicado de prensa contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas comerciales, estimaciones de los resultados operativos y financieros, y Ecopetrol perspectivas de crecimiento. Todas son proyecciones y, por lo tanto, se basan únicamente en las expectativas de la administración sobre el futuro de la empresa y su acceso continuo al capital para financiar su plan de ventas. El logro de estas estimaciones en el futuro depende de su desempeño en determinadas condiciones de mercado, regulaciones, competencia, el desempeño de la economía y la industria colombianas, y otros factores; por lo tanto, están sujetos a cambios sin previo aviso.

Este comunicado contiene declaraciones que pueden considerarse declaraciones a futuro en el sentido de la Sección 27A de la Ley de Valores de EE. UU. De 1933 y la Sección 21E de la Ley de Bolsa de Valores de EE. UU. De 1934. Todas las declaraciones a futuro, ya sea que se hagan en este comunicado o en el futuro presentaciones o comunicados de prensa u oralmente, abordar asuntos que involucren riesgos e incertidumbres, incluso con respecto a Ecopetrol las perspectivas de crecimiento y su acceso continuo a capital para financiar Ecopetrol plan de negocios, entre otros. En consecuencia, los cambios en los siguientes factores, entre otros, podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de los incluidos en las declaraciones prospectivas: precios de mercado de petróleo y gas, nuestras actividades de exploración y producción, condiciones de mercado, regulaciones aplicables, el tipo de cambio, Ecopetrol la competitividad y el desempeño de la economía y la industria de Colombia, por mencionar algunos. No tenemos la intención ni asumimos ninguna obligación de actualizar estas declaraciones prospectivas.

La autorización del Programa en Colombia como se describe en este informe no es ni pretende constituir una oferta de valores en los Estados Unidos de América, ya que los valores no pueden ofrecerse ni venderse en los Estados Unidos a menos que estén registrados en la SEC, o están exentos de dicho registro.

Para obtener más detalles, comuníquese con:

Responsable de Mercado de Capitales

Tatiana Uribe Benninghoff

Teléfono: + 571-234-5190

Correo electrónico: tatiana.uribe@ecopetrol.com.co

Compromiso con los medios (Colombia)

Jorge Mauricio Téllez

Teléfono: + 571-234-4329

Correo electrónico: mauricio.tellez@ecopetrol.com.co

Ver contenido original:

<https://www.prnewswire.com/news-releases/ecopetrol-informes-del-nombramiento-del-nuevo-vicepresidente-corporativo-de-estrategia-y-nuevos-negocios-de-ecopetrol-sa-301409343.html>

FUENTE Ecopetrol SA



El comunicado de prensa anterior fue proporcionado por cortesía de PRNewswire. Los puntos de vista, opiniones y declaraciones en el comunicado de prensa no están respaldados por Gray Media Group ni necesariamente establecen o reflejan los de Gray Media Group, Inc.

[Noticias](#)

[Clima](#)

[Deportes](#)

[Transmisión en vivo](#)

WFLX

1100 Banyan Blvd.
West Palm Beach, FL 33401
561-845-2929

[Archivo de inspección pública](#)

JHEISLMAN@WFLX.COM 561-282-4157

[Términos de servicio](#)

[Política de privacidad](#)

[Informe EEO](#)

[Publicidad](#)

[Subtítulos](#)

[Carreras](#)

Una estación de Gray Media Group, Inc. - © 2002-2021 Gray Television, Inc.

